

10・3京都大集会へ!

2016年9月12日
No.405

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

京都現地派遣団の街宣報告!

【9月11日(日)】

今日は、京都の各所で展開を行ない、署名140筆を集め、カンパも多く集まりました。お昼に京都弁護士会館で沖縄県選出の参議院議員・伊波洋一を招いて基地問題を扱うシンポジウムが行なわれ、参加者から署名を集めました。「反戦

ストを闘う京大生への無期停学処分を撤回させましょう」と呼びかけると、参加者が続々署名に応じ、1時間半で100筆超の署名が集まりました! シンプルに無期停学処分に怒る人が多く、京大の環境学の教授が辺野古新基地建設に工事を行うゼネコンから金をもらって協力していることを伝えるとさらに討論が深まり、カンパがどんどん集まりました!

また、3月に6学生が逮捕された際に署名に応じたという人が複数いました。6学生の奪還を喜ぶとともに、処分に怒って署名・カンパをしてくれました。中には、署名用紙を家族やまわりにの人に勧めるために持ちかえる女性もいました! しかも10・3クスノキ前集会に持ってくるとのこと!

痛快だったのは、シンポジウムのメインである伊波洋一が会場に入る際に、付き人がこれみよがしに「伊波さんですよー」と声をかけるも来場者は署名することに夢中になっており、誰一人気づいていませんでした。戦争反対で声をあげ、基地建設を止めたいと思っている来場者が国際連帯を投げ民営化や社会保障切り捨てを行なうオール沖縄ではな



京都市内で圧倒的に集まる処分撤回署名!



4学生への無期停学処分撤回!

10・3京都大集会

10月3日(月)11時50分 京大本部時計台前(クスノキ前)

12時 集会開始

12時45分 第2回署名提出行動

【主催】京都大学全学自治会同学会中央執行委員会



く、世界中の労働者と連帯してバリストに立ちがった京大生の闘いに夢中になるのは当然のことかもしれません。

京大キャンパスで行われた縮小社会問題研究会というイベントでも署名を集め、来場者の半数が署名に応じ、署名も多く集まりました。

夕方三条河原での署名でも33筆の署名が集まり、京大近くに住み、ずっと京大を見てきた住民の方が処分撤回の闘いに感動し5千円のカンパをしてくださいました。

街頭の反応はものすごく良いです！そして、昨年6月学生逮捕の反戦スト弾圧をはじめ京大同学会の闘いが直実に京都の街全体に浸透しています。この勢いで10・3クスノキ前集会まで上り詰めたいと思います！

【9月10日(土)】

快晴！土曜日ということで、京都市美術館前で街宣やりました。「ダリ展」が終わったこともあり、前と比べて人どおりはかなり減りましたが、それでも多くの人立ち止まって署名に応じてくれます。授業料を払わなければならないことへの怒りもありますが、やはり一番の怒りポイントは「戦争反対の行動で処分はひどいわ」というもの。

「自分が京都大に通っていたときもストライキがあったが、いまも頑張っているんだね」などという声もありました。この日だけで約100筆。ビラは200枚ほど。カンパもかなりの額が寄せられました。

街宣後は発送作業。「資料を送ってほしい」と言っている方々もけっこういるんです。その人たちに署名用紙と10・3ビラなどを送りました。これからまた全国から署名が送られてくることでしょう。ということで、処分撤

回署名は現在2027筆となりました！かなりの勢いで集まっています。1万筆の署名で処分を撤回させるぞ！

【全学連大会初参加者の感想!】

今回はじめて全学連大会に参加させてもらいました。

公安による弾圧を目の当たりにするのは初めてのことでした。あの襲撃の手が降りかかった時に、恐怖以上に怒りがこみ上げました。自分の目の前で仲間が虐げられていることへの怒りです。「新自由主義攻撃」「改憲攻撃」という言葉に茫漠さを感じていた自分が、この時初めて仲間との団結という地平に立てたのだと思いました。

この怒りは被処分四学生やキャンパスで闘ってきた仲間のそれと比べれば微塵にも満たないかもしれませんが、そうであっても私はこの怒りを共有していきたいです。

そして怒りだけでなく、大会で得られたと視座や問題意識も共有し、理論を学び取りたいと思っています。発言にしても提起にしても、俎上に上がったものを必ずしも咀嚼できませんでしたが、これらを学び取っていきたい。斎藤委員長の発言に「新自由主義攻撃を耐えて大会が開かれていること自体が想定外」というものがありました。全学連が昨年の京大反戦バリストをうち抜いたこと、弾圧に晒されながらも全学連大会が開かれていること、そして人間の熱い血が通った運動が脈々と続いていることは、私にとってある種の福音であったし、この大会に参加できなかった多くの苦境にある学生も同じ思いでいるはずですよ。

この運動にこそ本物の展望があるということを確認できたということが一番の収穫でした。私も足下から闘っていききたいと思います。(首都圏・A)

【当面する行動方針】

●9・16法政大開講日デモ～京大闘争連帯～

9月16日(金) 12時半 法大市ヶ谷キャンパス集合 13時 デモ出発(13時半終了予定)

●“市東さんの農地死守!” 10・9三里塚全国集会

10月9日(日) 正午～ 三里塚現地・反対同盟員所有地にて

【主催】三里塚芝山連合空港反対同盟



国境をこえた団結で朝鮮侵略戦争と労働法制改悪阻止へ!

11・6全国労働者総決起集会

11月6日(日) 正午 東京・日比谷野外音楽堂

民主労総11・12労働者大会

11月12日(土) ソウル



<呼びかけ> 全国民主労働組合総連盟ソウル地域本部(民主労総ソウル地本) / 国鉄千葉動力車労働組合(動労千葉) / 全日本建設運輸連帯労働組合関西地区生コン支部(関生支部) / 全国金属機械労働組合港合同(港合同)